

## SON CINCO RECINTOS EN EL MAULE

# Impulsan proyecto para destinar exhospitalales en centros de cuidados del adulto mayor

**TALCA.** El diputado Jaime Naranjo es el impulsor de una iniciativa, para que los hospitales que quedarán desocupados por la nueva construcción de ellos como es el caso de Linares, Constitución, Cauquenes y Parral, se transformen en grandes centros de atención del Adulto Mayor.

El parlamentario recordó que desde el gobierno pasado ha venido sosteniendo que los hospitales que queden desocupados, agregando el de Curicó, se pueda dar un destino de atención preferencial para los adultos mayores y “qué mejor que transformarlos en grandes centros de atención del Adulto Mayor”, dijo.

Agregó, “que hoy en día todos somos testigos que cada día la población se envejece, de hecho en los adultos mayores en la región del Maule superan el 20% y



Jaime Naranjo es el impulsor de dicha iniciativa.

somos testigos de los inconvenientes que pese a su edad deben sufrir, larga espera para ser atendidos y dificultades para ver especialistas y cirujías”.

Más adelante señaló, que se habla de “buen trato al Adulto Mayor” y resulta que en algo que es esencial para ellos por la edad como es la salud se está muy lejos de esa buena intención. “Por eso he impulsado esta iniciativa que ya compartí con Senama regional y con el Consejo Regional del Adulto Mayor del Maule y las 30 organizaciones de la región, me dieron su respaldo a la iniciativa y por eso nos vamos a reunir con la ministra de salud y subsecretario de redes asistenciales, para dar a conocer que esta iniciativa que no sólo la impulsa el diputado Naranjo, sino que también es respaldada por el Senama regional y las organizaciones del adulto mayor. Hace tiempo que impulso esta iniciativa y esperemos que esta vez sigamos avanzando en el buen trato al Adulto Mayor”, dijo.